


#Política

Avanza con diálogo la Cámara de Diputados, afirma Gutiérrez Luna

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, aseguró que la Cámara baja logró un periodo de trabajo legislativo basado en el diálogo y los consensos

POR RUBÉN ARIZMENDI

El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, afirmó que el trabajo de la Mesa Directiva durante el pasado periodo ordinario fue positivo, caracterizado por el diálogo y los consensos.

Destacó que muchas de las reformas aprobadas lo fueron por unanimidad, lo que refleja un clima de entendimiento entre las distintas fuerzas políticas.

Durante una entrevista previa al informe legislativo de la diputada Dolores Padierna Luna,

vicepresidenta de la Mesa Directiva, Gutiérrez Luna reconoció el trabajo conjunto de todas y todos sus integrantes y dejó en claro que se logró mantener un proceso parlamentario ordenado, con contraste de ideas y debates firmes, sin caer en rupturas o descalificaciones.

El legislador por Morena destacó la labor de **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política, cuya conducción permitió que las iniciativas avanzaran con respaldo amplio. "Muchas reformas se sacaron por unanimidad. Eso es lo que me parece importante destacar".

Reforma Constitucional en materia de extorsión, tema prioritario

De cara al nuevo periodo de sesiones que inicia el 1 de septiembre, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, adelantó que uno de los temas prioritarios será la Reforma Constitucional en materia de extorsión, propuesta por la presidenta de la República, iniciativa que busca establecer un marco general para combatir este delito en todo el país.

El cobro de piso es muy sensible para la ciudadanía. Se



busca que todos los estados tengan un mismo piso legal para enfrentarlo de forma efectiva, detalló.

Sobre la integración de la nueva Mesa Directiva, Gutiérrez Luna informó que su elección se realizará el domingo 31 de agosto, mientras que el Congreso General quedará instalado el lunes 1 de septiembre y aseguró que se respetará el orden establecido por la Ley Orgánica del Congreso.

“La presidencia se rota en orden decreciente según la fuerza política. El primer año le corresponde a Morena, el segundo a la segunda fuerza, y así sucesivamente. Vamos en esa ruta”, puntualizó.



Muchas reformas se sacaron por unanimidad. Eso es lo que me parece importante destacar”

Sergio Gutiérrez Luna
 Presidente de la Cámara de Diputados



FOTO: CUARTOSCLURO

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, reconoció el trabajo conjunto de todas y todos sus integrantes.